



ASOCIACIÓN VENEZOLANA DE ESTUDIOS DE LA POBLACIÓN

Caracas, 3 de mayo de 2012

Profesores
Rómulo Orta C.
Diana Jelenkovic
Rubén López
Escuela de Medicina
Facultad de Medicina
UCV.

Muy estimados profesores:

Acuso recibo de su atenta comunicación enviada a la Junta Directiva de AVEPO el pasado 15 de febrero de 2012, solicitando autorización para crear la Comisión Científica de Salud Poblacional adscrita a esta organización.

Revisados la problemática de estudio, el Plan de Trabajo, listado de miembros iniciales y los acuerdos de funcionamiento propuestos para la Comisión, la Asociación Venezolana de Estudios de Población recibe con entusiasmo esta propuesta, la cual contribuirá a ampliar las posibilidades de generar conocimientos que contribuyan a la formulación de políticas, planes y estrategias tomando en consideración necesidades y problemas específicos de las características y condiciones de la población venezolana.

Al darles la bienvenida a la AVEPO, como la primera de sus Comisiones Temáticas, y de cuyo funcionamiento esperamos obtener lecciones y buenas prácticas para continuar mejorando nuestro desempeño y capacidades, les saluda cordialmente,

Emilio Osorio Alvarez
Presidente
AVEPO

